

Primera Gran Superproducción Metro Goldwyn Mayer en este Teatro

LA VICTORIA

La Metro no recomienda nunca sino sus grandes producciones. Este estreno lo recomienda como uno de los mejores del año

Lupe Velez
Eleanor Boardman

Un drama de espléndidos escenarios, dirigido por el famoso Cecil B. De Mille

"UN HOMBRE DE HONOR"

Compre su entrada temprano
Sólo para mayores



Viento de tragedia invade los pueblos de Bolivia y Paraguay

Frete al Palacio de Gobierno de La Paz, se pidió la guerra.— Paraguay ordenó el regreso de los oficiales que se encuentran en Europa

WASHINGTON, 19.— Se informó que algunos países neutrales han dirigido una petición al Gobierno del Paraguay, en que solicitan que permita a los delegados paraguayos en Washington, mientras se efectúa una investigación de las recientes acontecimientos del Chaco, con el fin de llegar a un acuerdo conciliatorio entre los dos países.

Los delegados paraguayos han anunciado que partirán a Buenos Aires el próximo sábado a bordo del vapor "Southern Cross". (U. P.)

ASUNCION, 19.— Se comunicó oficialmente que las tropas paraguayas capturaron otra vez el cerro de la Cruz el día 19 de julio, después de cuarenta y ocho horas de combate con los soldados chacos que murieron heridos en ambos lados. (U. P.)

EL PUEBLO PIDE LA GUERRA

LA PAZ, 19.— Grandes manifestaciones recorrieron las calles, al son de la canción nacional, de vívas a Bolívar y de gritos de guerra. El Presidente de la República había desde los balcones del palacio de Gobierno para pedir calma. Dijo que sólo en caso de guerra el pueblo el cumplimiento del deber y el sacrificio de la vida en defensa de la patria. Desde los balcones del palacio arrojaron flores al pueblo y este paseó el pabellón nacional por las calles. (U. P.)

REGRESO DE OFICIALES QUE SE ENCUENTRAN EN EUROPA

LA PAZ, 19.— Una información radiotelegráfica anuncia que el Gobierno Paraguayo llamó a los oficiales del Ejército que se encuentran estudiando en distintas capitales europeas. Afirma la agencia que la noticia sobre concentración de ciertas unidades del Ejército paraguayo no tiene carácter oficial.

NO HABRÁ CELEBRACION DE EFEMERIDES

LA PAZ, 19.— En vista de las noticias llegadas desde el Chaco se han suspendido las preparaciones de los homenajes a las efemérides locales. La feria continuará como exposición de productos nacionales. (U. P.)

EL FORTIN MARISCAL SANTA CRUZ RODEADO POR PARAGUAYOS

LA PAZ, 19.— El comandante de la cuarta división, Muñoz, comunicó que el fortín Santa Cruz...

LA PAZ, 19.— Simultáneamente con el último ataque, los delegados paraguayos en la conferencia de Washington, se retiraron por orden del Gobierno, y desahogaron las gestiones amistosas de la Secretaría de Estado y representantes neutrales. El Estado Mayor declaró que se ha comprobado que el Paraguay prepara una acción decisiva en el Chaco para continuar la lucha. (U. P.)

\$ 500,000 para lavaderos de oro

Por el Ministerio de Fomento se ha dado curso a un decreto-ley, por el cual se aumentan en la suma de 500.000 pesos los fondos consultados para atender al pago de las faenas de lavaderos de oro. Esta determinación la ha tomado el Gobierno en vista de la necesidad que hay de intensificar las faenas de los lavaderos, para proporcionar una mayor ocupación a los obreros.

LA PAZ, 19.— El nombre del castretero que llevó la noticia del ataque paraguayo al fortín Santa Cruz, desde este fortín al fortín Camacho, es el subteniente Mercado. El Gobierno adopta medidas de previsión. El Banco...

HAY EMBRECESA EN LA PAZ—MEDIDAS DEL GOBIERNO

LA PAZ, 19.— El nombre del castretero que llevó la noticia del ataque paraguayo al fortín Santa Cruz, desde este fortín al fortín Camacho, es el subteniente Mercado. El Gobierno adopta medidas de previsión. El Banco...

LA PAZ, 19.— El comandante de la cuarta división, Muñoz, comunicó que el fortín Santa Cruz...

SE CONSIDERA VIRTUALMENTE TERMINADO EL ARREGLO ENTRE LOS PRODUCTORES DEL SALITRE CHILENO Y SINTETICO

Las bases de este arreglo serían muy favorables para nuestro abono.—La reorganización de la Cosach

EN UNA REUNION EFECTUADA EN LA CANCELLERIA SE TRATO SOBRE LA SITUACION DEL SALITRE CHILENO EN FRANCIA

En todo caso, según hemos sido informados en fuente fidedigna, pueden considerarse como virtualmente terminadas las negociaciones en forma favorable para el salitre chileno y que en la presente semana se firmará el convenio respectivo.

Apenas terminen las negociaciones entre los representantes de los productores mundiales de nitros...

LA SITUACION DEL SALITRE EN FRANCIA

Ayer se efectuó, en el Ministerio de Relaciones Exteriores una reunión a la que asistieron los Ministros de Relaciones Exteriores y de Hacienda, señores Luis Berriga Errázuriz y Enrique Zañartu; el Superintendente del Salitre, don Mariano Rivera; el Intendente del Salitre, don Juan José Latorre; el Subsecretario de Comercio, don Desiderio García; y el Subsecretario de Relaciones Exteriores, don Germán Vergara Donoso.

Está lista y que lleva la firma del Gerente General, señor Roberto Dagnino.

"A las doce del día llegó a la 14ª Comisaría un trabajador, cuyo nombre es Luis Aguilera, que venía de sus faenas del fondo "Los Andes", que está situado al interior de las Condes, hacia la cordillera. El individuo en referencia sostiene haber visto el sábado a mediodía, un avión que volaba de punta entre dos quebradas a una distancia que él no podía determinar. (U. P.)

"YO VI CAER EL AEROPLANO", NOS DICE EL BAQUIANO AGUILERA

Sensacional relato que hace el campesino, de la lucha de un avión con el viento y de su caída junto con dos bultos que parecían gente"

Caravana de socorros al sitio de Las Condes en donde se habría producido el hecho. — La búsqueda en la nieve y desde el aire continuó ayer con intensidad. — Una noticia sin fundamento enviada desde Islón (Serena)

Anoche llegó a Pérez Caldera la expedición que lleva al guía Aguilera

LA CARAVANA DE "LA NACION", EN PLENA CUMBRE

La señorita "Poca Pena", de Las Condes

Puede solucionarse la disputa entre Argentina y Uruguay

Estados Unidos ofreció sus buenos oficios por intermedio de sus Embajadores en Buenos Aires y Montevideo

MONTEVIDEO, 19.— El Presidente Terra y el Ministro de Relaciones Exteriores han desmentido la noticia que aseguraba la renuncia del señor Aguilera, embajador en Buenos Aires.

Norteamericanos y británicos, de acuerdo para la competencia petrolera

En la Conferencia de París se aceptó el nuevo plan de cinco años, que regula la producción, la cual deberá estar triplicada en 1937. —La no adhesión de Rusia impedirá la elevación de precios

Todo el personal de la Administración Pública será calificado

El Ministro de Salubridad, doctor don Alfonso Quijano, firmó ayer el decreto por el cual se crea un Comité Nacional Ejecutivo de Lucha Antituberculosa.

SE CREA EL HOGAR FAMILIAR INEMBARGABLE E INTRANSFERIBLE

PROYECTO QUE ESTUDIA EL MINISTRO DEL TRABAJO

Austria y Costa Rica

LA PAZ, 19.— El comandante de la cuarta división, Muñoz, comunicó que el fortín Santa Cruz...

LA PAZ, 19.— El comandante de la cuarta división, Muñoz, comunicó que el fortín Santa Cruz...

NORMA SHEARER
ROBERT MONTGOMERY

Y VIDAS PRIVADAS

REGINALD DENNY

Una película incomparable por su gracia fina, su elegancia y su encanto sentimental.

MARTES • IMPERIO

PREPÁRESE PARA VER LA MARAVILLA DEL AÑO
MARY DRESSLER en "EMMA"

Vertical text on the far left edge of the page, partially cut off.

LA NACION

Santiago, julio 20 de 1932

NO HABRÁ INFLACION

Las declaraciones que ayer hizo el Ministro de Hacienda han venido a confirmar las normas que ya había establecido el Presidente Provisional en su Mensaje al país. Se compromete el Ministro a no hacer emisiones para equilibrar los presupuestos.

El Ministro de Hacienda agrega: "Si el Banco Central emite, será para fines de fomento a la producción." Es decir, se aumentará el circulante para facilitar el intercambio de la mayor producción que se propone conseguir el Gobierno.

El Ministro de Hacienda cita, al respecto, el ejemplo de Estados Unidos e Inglaterra.

Las declaraciones que estamos comentando han producido una excelente impresión en la opinión pública. Han circulado sobre esta materia tantos rumores alarmantes, que ellas eran necesarias.

Con especial aceptación serán recibidas estas declaraciones de parte de las clases medias y populares, cuya única renta la constituyen sus salarios y sueldos. El alza habida en los precios que determinan el costo de la vida, ha sido verdaderamente alarmante.

Es evidente que un Gobierno que propiciare una política monetaria inflacionista, sería anti-popular y se separaría completamente del socialismo, pues uno de los grandes postulados de éste consiste en defender, precisamente, los intereses de las grandes masas populares.

TRANSCENDENTAL REFORMA TRIBUTARIA

El programa de la República Socialista consigna este principio: "para evitar la injusticia que significa la desigual repartición de la riqueza, se modificará el sistema tributario gravando las grandes rentas".

Consecuente con esta declaración, el Gobierno ha comenzado ya los estudios del caso y la prensa ha ofrecido detalles e informaciones que permiten conocer cuáles serán las primeras modificaciones tributarias que se implantarán.

Seis son las principales: 1. Duplicación de las tasas del impuesto sobre rentas procedentes de capitales mobiliarios;

2. Duplicación de las tasas del impuesto sobre rentas provenientes de la industria, el comercio y la minería cuando esas rentas pasen de 50,000 pesos anuales;

3. Alza de las tasas que rigen para el impuesto global, que serán de carácter progresivo y que, respecto de las grandes fortunas, alcanzarán a un 50 por ciento;

4. Impuesto global a toda herencia o donación superior a 25,000 pesos, con tasas progresivas que lleguen al 25 por ciento en los casos de fortunas superiores a cinco millones y que varían según sean los vínculos

que ligan al testador y al heredero; más allá del 4.º grado de parentesco la tasa llega a 50 por ciento; 5. Tendencia a eliminar de todo impuesto a las pequeñas rentas o fortunas modestas; y

6. Facilidades para el pago de las contribuciones; pero, al propio tiempo, especial acuciosidad para reprimir los fraudes y fuertes sanciones para quienes lleguen a perpetrarlos.

He ahí un conjunto de medidas de aplicación inmediata y que la opinión pública ha venido reclamando con vivo empeño, porque si ha habido algo injusto ha sido el sistema tributario chileno, hijo de una concepción estatal absolutamente capitalista.

No podemos en un artículo de diario comentar cada una de las modificaciones apuntadas. Ello se hará en el tiempo. Pero emitiremos, si algunas opiniones sobre el conjunto de las disposiciones, más bien, sobre el espíritu que las informa, porque en Chile se habla siempre de las cargas excesivas que pesan sobre los ciudadanos, y esas declaraciones concuerdan con la opinión pública, que se muestra con prudencia y tomando en consideración las seguridades que reclama una sana política bancaria, como es de suponer que la adoptará una institución tan seria como lo es nuestro Banco Central.

Ante la proyectada reforma, esas declaraciones van a ser demasiado ardorosas y es conveniente prevenirlas. Desde luego, podemos asegurar que las nuevas cargas, aun pareciendo tan elevadas, quedan muy por debajo de las que se soportan en Inglaterra, en Francia, en Italia, en Alemania y aun en los Estados Unidos, que podríamos considerar el país más individualista de la tierra.

Ejemplos prácticos probatorios de la afirmación anterior podríamos invocar muchísimos; pero preferiremos extendernos en otras consideraciones que conceptúen más urgentes.

La honradez tributaria no ha sido en Chile una condición nacional, y, antes, al contrario, el cumplimiento de los gravámenes llegó al extremo de ser "casi un timbre de orgullo blasfemado".

En algo ha variado el criterio general durante los últimos años, y ya hay quienes comprenden que el progreso colectivo no puede lograrse sin la suma de los sacrificios individuales.

Pero aun se presenta muy largo el camino por recorrer antes que lleguemos a la moralidad contributiva—hábitos arraigados no se modifican con la persuasión—a adquirir ese sentido de la responsabilidad social que manda entregar al Estado lo que se le adeuda con la misma fuerza y rapidez con que se entrega a los particulares lo que se les debe por el giro corriente de la vida.

De ahí que nos parezca muy interesante la decisión manifestada por el Gobierno de "dar facilidades para el pago de las contribuciones, pero de reprimir los fraudes por medio de fuertes sanciones".

Será ello más que nunca necesario frente a una reforma tan interesante como la que anuncian las modificaciones, reforma inspirada absolutamente en la justicia social, como lo advertirá de inmediato quien pase su vista sobre ellas; y de la única justicia que puede traerlos la anhelada paz social.

ECOS

King e Hip

Las silabas que pueden ser fruto de un romadizo o de un hipocampo, King e Hip se quedarían imposibles, con aspecto de pláidez, y ivaya usted a saber si palidecen de las de su palmaria.

La policía debe de haber tenido mucho trabajo con ellos. Nuestro carabenero, hombre

De JOAQUIN EDWARDS BELO

Ultimos sucesos teatrales

Lo que más preocupa a los autores teatrales es el tema, y se comprende por cuanto la enormidad de piezas que se representan en el mundo agota los argumentos, esto sin contar al cinematógrafo, que los estruja y covrome.

No es de extrañarse que los autores, en busca de originalidad, echen mano de temas extravagantes con resultados muchas veces fatales. Cocleau, en París, llevó a escena un caballo que hablaba tomando el té con tostadas en su garcinier.

No podemos en un artículo de diario comentar cada una de las modificaciones apuntadas. Ello se hará en el tiempo. Pero emitiremos, si algunas opiniones sobre el conjunto de las disposiciones, más bien, sobre el espíritu que las informa, porque en Chile se habla siempre de las cargas excesivas que pesan sobre los ciudadanos, y esas declaraciones concuerdan con la opinión pública, que se muestra con prudencia y tomando en consideración las seguridades que reclama una sana política bancaria, como es de suponer que la adoptará una institución tan seria como lo es nuestro Banco Central.

Ante la proyectada reforma, esas declaraciones van a ser demasiado ardorosas y es conveniente prevenirlas. Desde luego, podemos asegurar que las nuevas cargas, aun pareciendo tan elevadas, quedan muy por debajo de las que se soportan en Inglaterra, en Francia, en Italia, en Alemania y aun en los Estados Unidos, que podríamos considerar el país más individualista de la tierra.

Ejemplos prácticos probatorios de la afirmación anterior podríamos invocar muchísimos; pero preferiremos extendernos en otras consideraciones que conceptúen más urgentes.

La honradez tributaria no ha sido en Chile una condición nacional, y, antes, al contrario, el cumplimiento de los gravámenes llegó al extremo de ser "casi un timbre de orgullo blasfemado".

En algo ha variado el criterio general durante los últimos años, y ya hay quienes comprenden que el progreso colectivo no puede lograrse sin la suma de los sacrificios individuales.

Pero aun se presenta muy largo el camino por recorrer antes que lleguemos a la moralidad contributiva—hábitos arraigados no se modifican con la persuasión—a adquirir ese sentido de la responsabilidad social que manda entregar al Estado lo que se le adeuda con la misma fuerza y rapidez con que se entrega a los particulares lo que se les debe por el giro corriente de la vida.

De ahí que nos parezca muy interesante la decisión manifestada por el Gobierno de "dar facilidades para el pago de las contribuciones, pero de reprimir los fraudes por medio de fuertes sanciones".

Será ello más que nunca necesario frente a una reforma tan interesante como la que anuncian las modificaciones, reforma inspirada absolutamente en la justicia social, como lo advertirá de inmediato quien pase su vista sobre ellas; y de la única justicia que puede traerlos la anhelada paz social.

En esa ocasión tuvimos una culpable vanidad: la idea social que nos habíamos trazado, contribuyendo a sacrificar a personas que encarnaban nuestra tendencia social, porque primaba sobre toda otra consideración el afianzamiento del régimen civil.

En su momento, cuando me llevaron a la Junta, revolviendo intensificó la campaña de franco odio y de franco odio; y yo, por convicción y por lealtad, tuve de estar con ellos.

En sus ojos brillaba un resultado imposible: cazar el asombro o el miedo. Esos ojos que se adormecieron en los fundadores de Cantón y que vieron las matanzas de Shanghay, esos ojos que reflejaron las fiestas de los Barcos Floridos y las miserias de las ciudades flotantes, ¿qué sinceridad iban a tener para nosotros?

Al fin ocurrió lo que tenía que ocurrir: el Intendente de Antofagasta, cansado con las mil y una aventuras de estos hijos de la Celeste República, los ha enviado de paseo. Declarados indecesables, ellos deberán llevar por otras tierras sus maledades atiborradas de sorpresas orientales.

bandadades y física recreativa; la madre le enseña a tener pañitos de hilo para poner en los veladores y también un baile muy casto, de moda en esos años, llamado el balancé. Pepita tiene dos admiradores: José María de Escosura, guapo teniente de buques, y un mancebo de botella de cincuenta años, llamado Pedro Paso.

En el tercer acto se revela el verdadero secreto: la niña que iba con él no es ni su amiga ni su hija, sino la hija de su suegro. (Téjelo rápido!) El público quedó algo desconcentrado y después se echó a reír. Eso era mucho, era sobrepasar la tragedia y produjo un efecto contrario. Numerosos son los empresarios y autores que han fracasado en igual forma por buscar el tema nuevo y el enredo imprevisible.

Comenzamos de este siglo, un autor escaso, Juan de Dios Irizaga, hizo representar en el teatro Arraga de Bilbao un drama que casi costó la vida a los actores. Se llamaba "Pepita". Había buscado lo inverosímil para producir sensación. Y esto no siempre resulta.

En el primer acto aparece Pepita, niña de buen semblante, con sus padres que se asientan en un sofá de damas. El padre le enseña inglés, geografía, historia, ur-

bandadades y física recreativa; la madre le enseña a tener pañitos de hilo para poner en los veladores y también un baile muy casto, de moda en esos años, llamado el balancé. Pepita tiene dos admiradores: José María de Escosura, guapo teniente de buques, y un mancebo de botella de cincuenta años, llamado Pedro Paso.

En el tercer acto se revela el verdadero secreto: la niña que iba con él no es ni su amiga ni su hija, sino la hija de su suegro. (Téjelo rápido!) El público quedó algo desconcentrado y después se echó a reír. Eso era mucho, era sobrepasar la tragedia y produjo un efecto contrario. Numerosos son los empresarios y autores que han fracasado en igual forma por buscar el tema nuevo y el enredo imprevisible.

Comenzamos de este siglo, un autor escaso, Juan de Dios Irizaga, hizo representar en el teatro Arraga de Bilbao un drama que casi costó la vida a los actores. Se llamaba "Pepita". Había buscado lo inverosímil para producir sensación. Y esto no siempre resulta.

En el primer acto aparece Pepita, niña de buen semblante, con sus padres que se asientan en un sofá de damas. El padre le enseña inglés, geografía, historia, ur-

La ciencia económica del sombrero loco

En esa dirección—dijo Minimito el Gato, señalando con su patita derecha—vive un Sombrero; y en esa dirección—indicando con su patita izquierda—vive un Lierre de Marzo. Visite al que más le guste; los dos están locos de remate.

—Así es, decía el Sombrero. Serviré de segunda vez una taza de té.—Nuestros campesinos producen demasiado trigo, nuestras fábricas demasiados artículos manufacturados.

—Discúlpeme, pero creo que no.—replicó Alicia.—Porque si hay suficiente comida y cosas para todos, la gente debería estar contenta.

—Los precios han bajado enormemente.—continuo el Sombrero.—Eso es lo que tiene tan deprimidos a los obreros. Pero esa no es la razón para que se encuentren deprimidos los precios.—Yo creía que la gente se quejaba cuando los precios estaban altos, de manera que están bajos, todo el mundo debería estar contento.

—No, explicó el Sombrero.—nosotros producimos muy bien con las máquinas y cada día necesitamos menos obreros. Así es que el obrero no puede ganar salarios, ni puede comprar productos, y, por consiguiente, las cosas fabricadas no pueden ser vendidas.

—Por Dios!—exclamó Alicia.—¿y no hay nada que pueda remediar esto? —Hay economistas—dijo el Sombrero.—que han observado lo que está pasando, y nos han advertido. Pero esos no son más que intelectuales que dan conferencias y escriben libros. Los hombres prácticos que manejan las cosas no hacen caso a los académicos. Pero, eso sí, saben apreciar el valor del gorgojo de tallo.

—¿Para qué sirve? —Se come las cosechas de algodón y evita que caigan los precios.—dijo el Sombrero.—Si no fuera por ese coleóptero, tendríamos cosechas maravillosas, y el Sur de Estados Unidos se arruinaría.

—¿Y cómo se arreglaría eso? —dijo Alicia.—No se arreglaría. —¿Pero usted entiende todo al revés, dijo el Sombrero.—Los aranceles obfuscan el comercio, por lo que cierran los mercados. Nosotros cerramos nuestros mercados para protegerlos contra otras naciones; las demás naciones hacen lo mismo en contra de nosotros. Como usted ve, cada nación trata de obtener una balance favorable, es decir, el de vender más de lo que compra.

—Pero si lo que vende una nación, otra tiene que comprar, dijo Alicia, y de esto estábamos hablando. —Eso es cierto, pero si hubiera una guerra, la nación que menos recurriera a las importaciones llevaría la ventaja.

—Espero que no haya peligro de guerra.—dijo Alicia.—Yo encuentro muchos tratados que aseguran la paz; el Convenio de la Liga de las Naciones.

OSCAR GAJARDO V.

MUSICA

EL CUARTETO MUTSCHLER

Se nota un gran entusiasmo por oír a los cuatro jóvenes músicos que forman el Cuarteto Mutschler. Sabemos que en estos días estarán presentando los programas para presentarse en forma correcta. Es de desear que el público exista a la vez que se reúnan los músicos, para que se reúnan los músicos.

El estreno de Liselott Kaumanns-Hell

La afición por la danza ha aumentado considerablemente en los últimos años, entre nosotros. Todos los espectáculos coreográficos se ven concurridísimos y los profesores de bailes clásicos y de gimnasia rítmica cuentan, en Santiago, con numerosas alumnas.

Concierto en la Universidad Católica

Los alumnos de la Universidad Católica han iniciado un movimiento cultural que ha dado origen al desarrollo de interesantes simposios.

Sobre la base de las plantaciones cañameras, el Gobierno aborardará resueltamente el problema de la elaboración de sacos en el país

En el Ministerio de Fomento se verificó ayer una reunión a la que asistieron el Ministro, señor Navarrete, y el de Agricultura, señor Riveros, y representantes de las fábricas de sacos, con el propósito de estudiar el problema del cultivo en gran escala de esta planta para desarrollar la industria nacional de la fabricación de sacos.

PROYECCIONES INDUSTRIALES Y ECONOMICAS DE ESTA NUEVA INDUSTRIA

Con los puntos de vista del Estado y en forma que se asegure y consolide la estabilidad de la nueva industria. No es necesario que se asegure el territorio nacional, comprendido entre las provincias de

Los agricultores de la Zona Sur piden facilidades al Gobierno

Una numerosa comisión de agricultores del sur visitó en la tarde de ayer al Ministro de Hacienda, señor Enrique Zañartu, para manifestarle que era tan afectiva la situación de la industria, agricultura y comercio en las provincias australes, que aun con las facilidades otorgadas no podrían contribuir en forma efectiva al desarrollo rápido de la producción, como el Gobierno desea.

De los trocitos interpretados en la primera parte, sobresaló por su fácil comedia uno llamado "Dos de la banda del jazz", que secundó con mucha gracia una nitfita chilena.

VIDA SOCIAL

20 DE JULIO

122.º ANIVERSARIO DE COLOMBIA



Enrique Olaya Herrera
Presidente de Colombia

Hoy día celebra la nación hermana el 122.º aniversario de su emancipación política. Este pueblo, cuya idea libertaria...

COMIDA EN HONOR DE MR. HEAVEY. En el Club de la Cerveza se festejó hoy con una comida al Gerente de la Casa Grace, Mr. James J. Heavey...

VIAGROS. A bordo del vapor "Oratio" de la Navigazione Generale Italiana se embarcaron hoy con destino a puertos del norte y Europa las siguientes personas...

RECEPCION.—La familia Martínez Pradolera ofreció el domingo una reunión a un grupo de sus relaciones y asistieron las siguientes personas...

PRIMERA COMUNIÓN. En el templo de la Recoleta Dominicana hicieron ayer su Primera Comunión los niños Rolando y Jovita Acuña Fernández...

CONCIERTO EN LA EXPOSICION DE INDUSTRIAS NACIONALES. Circula la siguiente invitación: El Comité Organizador de Industrias y Manufacturas Nacionales...

MANIFESTACION A DON ARMANDO CARVAJAL. Con motivo de haber cumplido el 1.º aniversario como Director de la Exposición de Industrias y Manufacturas Nacionales...

ASOCIACION CRISTIANA FEMENINA. Tenemos el agrado de avisar a nuestras socias y amigas que hoy miércoles a las 6.30 P. M. funcionará...

Prof. de BAILE. M. AGUILAR, famoso por sus notables cursos prácticos y rápidos de ENSEÑANZA DISTINGUIDA. Clases y Consultas: Egrata 579. (Por San Isidro, 2.ª cuadra de Alameda). Vs.—X.

T. Recoleta. Av. Recoleta con Dominica (Equipo R. C. A. Phonophone doble). Hoy, gran día popular, a las 10.30 horas, una hermosa producción en castellano...

SEÑORAS manden hacer sus vestidos, abrigos, trajes, etc., en la Maison Ezzide, Montañas 453 y tendrán reverendos modelos por experta maestra europea...

ORO en Joyas, Brillantes SOLITARIOS COMPRO CONSOLTE Y GANARA DINERO. NUESTRA CASA ES LA MAS SERIA. 936.—PORTAL FERNANDEZ CONCHA.—936 TELEFONO 8428

Radio Difusora UNIVERSO SERVICIO DE "LA NACION" Y "LOS TIEMPOS" Estación de Primera Categoría. C. M. B. E.—Onda 914 K. C. Programa de transmisiones de hoy miércoles 20 de julio de 1932

Radio Difusora UNIVERSO.—Administración y Estudios, Plaza de Armas, calle Central N.º 16.—Casilla 3396.—Teléfono 88316

MATRIMONIO.—



El señor Ricardo Cordero de la Cerda y la señorita Carmen Guevara Lazo, acompañados de sus damas de honor en el día de su boda, efectuada últimamente en esta capital.



Ricardo Sánchez Ramírez Ministro de Colombia

MANIFESTACION A UN ARTISTA.—Un grupo de profesores y alumnos del Conservatorio Nacional de Música prepara una manifestación en homenaje al maestro Armando Carvajal por el éxito que ha obtenido con sus presentaciones de la Orquesta Sinfónica...

ENFERMOS.—Delicada de salud la señora Isabel Añina de Ugarte. Enferma de gravedad, la señora Hortensia O. de Aguirre...

IN MEMORIAM.—Con motivo de ser hoy el 5.º aniversario del fallecimiento de la señora Olima Vergara de Hurtado (Q. E. P. D.) se oficiará una misa por el descanso de su alma...

DE ESTADOS UNIDOS.—Ayer llegó a Santiago, procedente de California, el poeta y escritor don Arturo Torres Riosco.

DON JUVENAL SORICO MARTINEZ.—Ha fallecido en esta ciudad el distinguido agricultor con cuyo nombre encabezamos estas líneas. Nació en Valparaíso, puso al servicio de sus actividades comerciales, bancarias y agrícolas su alto criterio y acrisolada honradez.

CUARTETO MUTSCHLER.—El jueves a las 7 de la tarde en el Teatro Miraflores se llevará a cabo el primer concierto que dará el Cuarteto Mutschler. El atrayente programa llevará a mucho público a la sala del Miraflores. Las entradas están en venta en la casa Friedemann, Moneda 1077.

Así aman los hombres. Mi pasado. Hoy miércoles, a las 6.30, en el Teatro Municipal, la obra más emotiva y sensacional de la temporada...

Teatro MUNICIPAL. COMPANIA SERRADOR-MARI. Hoy miércoles, a las 6.30. La obra más emotiva y sensacional de la temporada de esta comedia: "MELO"

Teatro MUNICIPAL. COMPANIA SERRADOR-MARI. Hoy miércoles, a las 6.30. La obra más emotiva y sensacional de la temporada de esta comedia: "MELO"

Teatro MUNICIPAL. COMPANIA SERRADOR-MARI. Hoy miércoles, a las 6.30. La obra más emotiva y sensacional de la temporada de esta comedia: "MELO"

Teatro MUNICIPAL. COMPANIA SERRADOR-MARI. Hoy miércoles, a las 6.30. La obra más emotiva y sensacional de la temporada de esta comedia: "MELO"

Teatro MUNICIPAL. COMPANIA SERRADOR-MARI. Hoy miércoles, a las 6.30. La obra más emotiva y sensacional de la temporada de esta comedia: "MELO"

Hoy se estrena "La Modelo de Paquin" en la vermouth del Santiago

El Teatro Santiago estará de gala esta tarde con motivo de estrenarse la tan recomendada opereta "La Modelo de Paquin", obra que Inés Berutti montará...

"Canción de cuna" y "Los tres amantes" SON LAS DOS OBRAS QUE DA FLORES EN EL PRINCIPAL

Para hoy miércoles, la compañía de Alejandro Flores ofrece en el Principal dos obras que han gustado mucho al público...

GRANDIOSA FUNCION A BENEFICIO DE LOS FONDOS DEL SINDICATO TEATRAL DE CHILE

El Sindicato Teatral de Chile ha preparado una función de gala para la noche del próximo viernes 22 del presente...

El viernes 22 estará de gala el Teatro Politeama

Las entradas a esta función estarán en venta en la oficina mensajeros...

TEATROS

Mañana se realiza en el Principal, con "El amigo Teddy", LA FUNCION DE BENEFICIO DE CESAR FIASCHI

Mañana se realiza en el Principal, con "El amigo Teddy", LA FUNCION DE BENEFICIO DE CESAR FIASCHI

Mañana se realiza en el Principal, con "El amigo Teddy", LA FUNCION DE BENEFICIO DE CESAR FIASCHI

Mañana se realiza en el Principal, con "El amigo Teddy", LA FUNCION DE BENEFICIO DE CESAR FIASCHI

Mañana se realiza en el Principal, con "El amigo Teddy", LA FUNCION DE BENEFICIO DE CESAR FIASCHI

Mañana se realiza en el Principal, con "El amigo Teddy", LA FUNCION DE BENEFICIO DE CESAR FIASCHI

Mañana se realiza en el Principal, con "El amigo Teddy", LA FUNCION DE BENEFICIO DE CESAR FIASCHI

Mañana se realiza en el Principal, con "El amigo Teddy", LA FUNCION DE BENEFICIO DE CESAR FIASCHI

Mañana se realiza en el Principal, con "El amigo Teddy", LA FUNCION DE BENEFICIO DE CESAR FIASCHI

Mañana se realiza en el Principal, con "El amigo Teddy", LA FUNCION DE BENEFICIO DE CESAR FIASCHI

Mañana se realiza en el Principal, con "El amigo Teddy", LA FUNCION DE BENEFICIO DE CESAR FIASCHI

CIRCUITO TEATRAL "LOS 4 DIABLOS" Para hoy Miércoles de julio de 1932. BAQUEDANO. Especial y noche. Calle de la Estrella. CARRERA. Especial y noche. Calle de la Estrella. POLITEAMA. Especial y noche. Calle de la Estrella. COLISEO. Especial y noche. Calle de la Estrella. NOVEDADES. Especial y noche. Calle de la Estrella. NACIONAL. Especial y noche. Calle de la Estrella. SETIEMBRE. Especial y noche. Calle de la Estrella. ESMERALDA. Especial y noche. Calle de la Estrella. O'HIGGINS. Especial y noche. Calle de la Estrella. BRASIL. Especial y noche. Calle de la Estrella. INDEPENDENCIA. Especial y noche. Calle de la Estrella. DELICIAS. Especial y noche. Calle de la Estrella. R. UGARTE. Especial y noche. Calle de la Estrella. PARA AVISOS COMERCIALES. Especial y noche. Calle de la Estrella.

Mañana se realiza en el Principal, con "El amigo Teddy", LA FUNCION DE BENEFICIO DE CESAR FIASCHI

Mañana se realiza en el Principal, con "El amigo Teddy", LA FUNCION DE BENEFICIO DE CESAR FIASCHI

Mañana se realiza en el Principal, con "El amigo Teddy", LA FUNCION DE BENEFICIO DE CESAR FIASCHI

Mañana se realiza en el Principal, con "El amigo Teddy", LA FUNCION DE BENEFICIO DE CESAR FIASCHI

Mañana se realiza en el Principal, con "El amigo Teddy", LA FUNCION DE BENEFICIO DE CESAR FIASCHI

Mañana se realiza en el Principal, con "El amigo Teddy", LA FUNCION DE BENEFICIO DE CESAR FIASCHI

Mañana se realiza en el Principal, con "El amigo Teddy", LA FUNCION DE BENEFICIO DE CESAR FIASCHI

Mañana se realiza en el Principal, con "El amigo Teddy", LA FUNCION DE BENEFICIO DE CESAR FIASCHI

INFORMACIONES CABLEGRAFICAS DEL EXTERIOR

DE NUESTROS CORRESPONSALES Y DE THE UNITED PRESS ASSOCIATIONS, VIA ALL AMERICA CABLES, INC.

CON UNA ALOCUCION EL PRESIDENTE OLAYA CELEBRA EL DIA DE COLOMBIA

LLAMO A SU PUEBLO A UNA VIDA DE OPTIMISMO Y DE ESFUERZO PARA ALCANZAR LA PROSPERIDAD

BOGOTÁ 19.—Con motivo del día de independencia del Presidente Olaya, ha dirigido una alocución al pueblo colombiano...

GRAN BRETAÑA LA LEY DE DERECHOS DE EMERGENCIA

DUBLIN 19.—El proyecto de ley de emergencia se discute en el Parlamento...

El Rey Carol, de Rumania, se esfuerza por mantener su régimen

En presencia de la gran derrota sufrida en las elecciones recientes piensa formar una coalición con liberales y nacionalistas campesinos

BUENOS AIRES 19.—En los cómputos finales de las elecciones del Congreso del Partido Nacional de Campesinos...

LA PAZ 19.—Gentios enormes visitan los cuarteles...

EN BUSCA DE NOTICIAS

LA PAZ 19.—En la recuperación del fortín Pitiantuta...

WASHINGTON 19.—El ministro de Bolivia, señor Abelli...

LO QUE DIJO EL PRESIDENTE AL PUEBLO

LA PAZ 19.—Se suspendieron todos los festejos que se realizaban con motivo del día de la independencia...

SE INVITO A EE. UU. PARA INGRESAR AL COMITE ORGANIZADOR

GINEBRA 19.—El Comité del Consejo designado para organizar la Conferencia Económica Mundial...

USE EXCLUSIVAMENTE LA BATERIA NACIONAL TAMPIER

Advertisement for Tampier batteries, highlighting their durability and service.

Que se reduzca el armamento, pero no el calibre de la artillería pesada aceptan las potencias

Tal es el predicamento en que se encuentran los representantes de Francia, Gran Bretaña, Estados Unidos e Italia, que asisten a la Conferencia de Ginebra...

GINEBRA 19.—En la mañana de hoy los delegados de Francia, Gran Bretaña y los Estados Unidos ante la Conferencia de Armamento...

REUNIONES DE MASANA

GINEBRA 19.—Los delegados de Estados Unidos, Francia, Gran Bretaña e Italia...

SE DETUVO A LOS PROMOTORES DE LA REVUELTA DE HUARAS

HUARAS 19.—Los leales arrojaron dos bombas de la revuelta de Huaras...

La situación revolucionaria del Brasil tiende a agravarse

Los preparativos militares de las tropas leales y rebeldes hacen inevitable un encuentro...

RIO DE JANEIRO 19.—Seis aeroplanos federales salieron del aeródromo Campo Afonso...

SUSPENSIÓN DEL PAGO DE CUENTAS

RIO DE JANEIRO 19.—El Gobierno ha suspendido, por 15 días...

RECONOCIMIENTO DEL GOBIERNO DE CHILE

LA PAZ 19.—La Cancillería ha autorizado al jefe de la Legación...

AZAÑA CONTESTA A LERROUX SU INTERPELACION AL GOBIERNO ESPAÑOL

MADRID 19.—Un temporal de lluvia ha interrumpido la sesión...

SE ADIVINAN PROXIMOS CAMBIOS MINISTERIALES

EL SEÑOR GRANDI DESEA RETIRARSE DE LA CANCELERIA

ROMA 19.—En los círculos bien informados se insiste en que es probable que se produzcan cambios en el Gabinete...

SUIZA Conferencia económica mundial

GINEBRA 19.—El Comité del Consejo designado para organizar la Conferencia Económica Mundial...

IRLANDA GALEN CONFIA EN LA PROSPECTIVA COMERCIAL DEL MUNDO

LONDRES 19.—En un discurso que el Príncipe de Gales pronunció en el banquete de los delegados...

AUSTRIA AGRESION ENTRE DIPUTADOS

VIENNA 19.—El diputado de la Heimwehr Joseph Hahn, arrojó un objeto al diputado socialista...

PLENA CONFIANZA EN EL EXITO DE LA CONFERENCIA DE OTTAWA

ASI LO DECLARARON MR. BALDWIN Y MR. THOMAS A LOS PERIODISTAS.—ASISTIRAN MAS DE MIL PERSONAS

OTTAWA 19.—Los delegados británicos a la Conferencia Imperial Económica llegaron a esta ciudad...

ECUADOR Amenazaron de muerte al Presidente electo

GUAYAQUIL 19.—Una liga llamada de "los cinco" envió una misiva al Presidente electo...

Medidas gubernativas para evitar los efectos de la huelga ferroviaria

El Departamento de Comunicaciones se hará cargo temporalmente de las propiedades de la Compañía...

CIUDAD DE MEXICO 19.—El Presidente Ortiz Rubio dio instrucciones al Departamento de Comunicaciones...

BUENOS AIRES 19.—La actividad de la Argentina, al no querer admitir una mediación...

LA NOTA DE ESTADOS UNIDOS

WASHINGTON 19.—La nota de los Estados Unidos, en que ofrece buenos oficios en la disputa entre Argentina y el Uruguay...

MAS DE QUINIENTOS CHINOS HAN MUERTO A CONSECUENCIA DEL COLERA

PEIPING 19.—Las tropas japonesas han atacado con las tropas chinas...

JAPON Nuevos choques entre chinos y japoneses en Mongolia

PEIPING 19.—Las tropas japonesas han atacado con las tropas chinas...

GUATEMALA LA EXPLOSION DE UNA DRAGA MATÓ A 11 PERSONAS

WATERTOWN (Nueva York) 19.—Once personas resultaron muertas y cinco heridas cuando la draga "América" explotó...

ESTADOS UNIDOS

WASHINGTON 19.—Comunicados oficiales anuncian que han muerto más de 500 chinos en Shanghai...

NOTICIAS DEPORTIVAS

PARIS 19.—El italiano Camusso ganó la décima etapa del circuito de bicicleta...

LA GONGHALL

Precios, comprendido el impuesto legal:

Table with columns for wine types (Cabernet, Familia, Especial, Reservado) and prices in various currencies.

Professional directory listing various services including dentists, matrons, and medical professionals.

NOTICIAS DIVERSAS

“YO VI CAER EL AEROPLANO”, NOS . . .

A las 9 de la noche llegó a Pérez Caldera la expedición del guía Aguilera y del Capitán Jahn

MUJERES EN REUNION DE COMERCIANTES.—El próximo sábado se llevará a efecto una asamblea de comerciantes e industriales, auspiciada por la Asociación General del Comercio e Industrias de Chile. En esta oportunidad será elevado un memorial con peticiones solicitadas por los comerciantes e industriales, en las que se incluyen las leyes sobre canones de arrendamientos, etc.

ACADEMIA DE BELLAS ARTES.—Mañana, a las 7 P. M., se celebrará una conferencia de la Academia de Bellas Artes (Parque Forestal), en la que participará el doctor don Eduardo Cruz-Coke.

GOBIERNO DE ANTOFAGASTA.—El Ministerio del Interior ha dictado un decreto por el cual se acepta la renuncia que hizo de su cargo el intendente de Antofagasta, don Carlos Mira Bernales, y en su reemplazo a don Jorge Parodi, actual Gobernador de Antofagasta.

GOBIERNO DE BUENOS.—El Ministerio del Interior, aprobó el proyecto de decreto que acepta la renuncia que hizo de su cargo el intendente de Buenos, don Enrique Córdova, para que se reemplazara por don Jorge Parodi, actual Gobernador de Antofagasta.

GOBIERNO DE VALDIVIA.—El Ministerio del Interior, aprobó el proyecto de decreto que acepta la renuncia que hizo de su cargo el intendente de Valdivia, don Enrique Córdova, para que se reemplazara por don Jorge Parodi, actual Gobernador de Antofagasta.

GOBIERNO DE TALTAL.—Gobernador de Taltal, fué nombrado don Jorge Parodi, que fué designado Intendente de Antofagasta.

GOBIERNO DE CONCEPCION.—El Ministerio del Interior, aprobó el proyecto de decreto que acepta la renuncia que hizo de su cargo el intendente de Concepción, don Enrique Córdova, para que se reemplazara por don Jorge Parodi, actual Gobernador de Antofagasta.

GOBIERNO DE VALPARAISO.—El Ministerio del Interior, aprobó el proyecto de decreto que acepta la renuncia que hizo de su cargo el intendente de Valparaíso, don Enrique Córdova, para que se reemplazara por don Jorge Parodi, actual Gobernador de Antofagasta.

Rumores falsos. Anoche circularon con insistencia rumores de que se había encontrado, completamente destruido, el trimotor “San José”, de la Panagra, en las proximidades de la mina “Disputada” de Las Condes, y que tanto sus tripulantes como pasajeros estaban muertos.

UNA IMPRESION DE BUENA FE. El Jefe del Sector Telefónico de Santiago transmitió varias comunicaciones a la Panagra, donde se prestaron para animados comentarios, ya que la información dada por el jefe de la Estación de Ison no tenía ninguna base de fundamento, y solamente se trataba de una impresión de buena fe, pero que, no obstante, había puesto en revolución a los directores de las investigaciones para dar con el trimotor perdido y dado una nota de alegría a todos los habitantes que siguen el curso de la búsqueda.

Hay muy pocas esperanzas. El Embajador de Estados Unidos en Chile, señor Culbertson, que volvió por espacio de tres horas como pasajero en el avión pilotado por el agregado aéreo de la Embajada, capitán Ralph Wooten, el regresar de su expedición nos hizo las siguientes declaraciones:

DIO EL ENBAJADOR CULBERTSON, DESPUES DE HABER VOLADO SOBRE LA CORDILLERA. “Estoy impresionado con la inmensidad de las montañas y cadenas cubiertas de nieve, y las profundas quebradas cortadas a pico, en las cuales el trimotor “San José” puede haber caído con fatales consecuencias.”

CON LA TELEFONISTA DE LAS CONDES. “Habríamos ya, por supuesto una voz. Era la señorita telefonista de “Las Condes”. Estábamos esperando, señorita.”

LEGO LA EXPEDICION A PEREZ CALDERA. “Acabo de comunicarme con Pérez Caldera. No está más que el telegrafista don Carabinero.”

EN LA MADRUGADA LEGARÁ LA EXPEDICION A LAS CONDES. “La expedición que salió esta tarde—agregó en virtud de las informaciones dadas por el trabajador Aguilera, septon que llegará el mismo punto en que este hombre dijo haber visto caer el avión, más o menos a las dos de la madrugada. Como llevan elementos, podrán continuar viaje toda la noche, con las precauciones del caso, dados los peligros que existen en los Andes.”

UN POSIBLE TESTIGO PRESENCIAL DE LA CAIDA DEL TRIMOTOR “SAN JOSE” CUENTA SUS IMPRESIONES A “LA NACION”

UNA IMPRESION DE BUENA FE. El Jefe del Sector Telefónico de Santiago transmitió varias comunicaciones a la Panagra, donde se prestaron para animados comentarios, ya que la información dada por el jefe de la Estación de Ison no tenía ninguna base de fundamento, y solamente se trataba de una impresión de buena fe, pero que, no obstante, había puesto en revolución a los directores de las investigaciones para dar con el trimotor perdido y dado una nota de alegría a todos los habitantes que siguen el curso de la búsqueda.

Hay muy pocas esperanzas. El Embajador de Estados Unidos en Chile, señor Culbertson, que volvió por espacio de tres horas como pasajero en el avión pilotado por el agregado aéreo de la Embajada, capitán Ralph Wooten, el regresar de su expedición nos hizo las siguientes declaraciones:

DIO EL ENBAJADOR CULBERTSON, DESPUES DE HABER VOLADO SOBRE LA CORDILLERA. “Estoy impresionado con la inmensidad de las montañas y cadenas cubiertas de nieve, y las profundas quebradas cortadas a pico, en las cuales el trimotor “San José” puede haber caído con fatales consecuencias.”

CON LA TELEFONISTA DE LAS CONDES. “Habríamos ya, por supuesto una voz. Era la señorita telefonista de “Las Condes”. Estábamos esperando, señorita.”

LEGO LA EXPEDICION A PEREZ CALDERA. “Acabo de comunicarme con Pérez Caldera. No está más que el telegrafista don Carabinero.”

EN LA MADRUGADA LEGARÁ LA EXPEDICION A LAS CONDES. “La expedición que salió esta tarde—agregó en virtud de las informaciones dadas por el trabajador Aguilera, septon que llegará el mismo punto en que este hombre dijo haber visto caer el avión, más o menos a las dos de la madrugada. Como llevan elementos, podrán continuar viaje toda la noche, con las precauciones del caso, dados los peligros que existen en los Andes.”

UN POSIBLE TESTIGO PRESENCIAL DE LA CAIDA DEL TRIMOTOR “SAN JOSE” CUENTA SUS IMPRESIONES A “LA NACION”

UN POSIBLE TESTIGO PRESENCIAL DE LA CAIDA DEL TRIMOTOR “SAN JOSE” CUENTA SUS IMPRESIONES A “LA NACION”

A las 9 de la noche llegó a Pérez Caldera la expedición del guía Aguilera y del Capitán Jahn. Hasta la una de la madrugada no teníamos noticias de la expedición que había salido en la tarde, como tampoco del Baradero de nosotros especiales que salieron en la noche del lunes hacia Las Condes, apenas se supo el dato proporcionado por la señora Soriano.

CON LA TELEFONISTA DE LAS CONDES. “Habríamos ya, por supuesto una voz. Era la señorita telefonista de “Las Condes”. Estábamos esperando, señorita.”

LEGO LA EXPEDICION A PEREZ CALDERA. “Acabo de comunicarme con Pérez Caldera. No está más que el telegrafista don Carabinero.”

EN LA MADRUGADA LEGARÁ LA EXPEDICION A LAS CONDES. “La expedición que salió esta tarde—agregó en virtud de las informaciones dadas por el trabajador Aguilera, septon que llegará el mismo punto en que este hombre dijo haber visto caer el avión, más o menos a las dos de la madrugada. Como llevan elementos, podrán continuar viaje toda la noche, con las precauciones del caso, dados los peligros que existen en los Andes.”

UN POSIBLE TESTIGO PRESENCIAL DE LA CAIDA DEL TRIMOTOR “SAN JOSE” CUENTA SUS IMPRESIONES A “LA NACION”

UN POSIBLE TESTIGO PRESENCIAL DE LA CAIDA DEL TRIMOTOR “SAN JOSE” CUENTA SUS IMPRESIONES A “LA NACION”

UN POSIBLE TESTIGO PRESENCIAL DE LA CAIDA DEL TRIMOTOR “SAN JOSE” CUENTA SUS IMPRESIONES A “LA NACION”

UN POSIBLE TESTIGO PRESENCIAL DE LA CAIDA DEL TRIMOTOR “SAN JOSE” CUENTA SUS IMPRESIONES A “LA NACION”

Advertisement for Gath & Chaves featuring the headline 'OPORTUNIDADES DEBE INTERESARLE!' and listing various services and products available from the firm.

Noticias de última hora y otros anuncios.

Noticias de última hora y otros anuncios.

DEFENDERAN EL SABADO EN EL COMERCIO MINORISTA LOS EMPLEADOS PARTICULARES

Una Comisión se entrevistará hoy con el Inspector del Trabajo.—Medidas tomadas en la sesión de antenoche

Se reunió en la noche en la sede de la Federación de Empleados Particulares, para hacer entrega de esta información...

Ve lo que hace su colectividad

- Sesiones a que citan diversas instituciones
ASOCIACION DE PROPIETARIOS CONTRIBUYENTES DE CHILE
ASOCIACION NACIONAL DE LA HABITACION

Acuerdos de la Confederación de Sindicatos Industriales de Santiago

Representará al señor Ministro del Trabajo la situación de algunos movimientos obreros.—Otras resoluciones del organismo

En su sesión del domingo último, la Confederación de Sindicatos Industriales de Santiago...

Federación Pro Trabajo y Subsistencias

ha quedado fundada por el Comité de Obreros cesantes.—Aspiraciones que activará

El Comité de los Obreros Cesantes se reunió el domingo 10 de julio, en el Teatro Independencia...

La Unión de Tipógrafos acordó rendir un homenaje al Presidente Provisional

En la última sesión celebrada en la sede de la Unión de Tipógrafos...

Nuestra Sección Actividades Gremiales

Recepción de informaciones

Advertimos a los señores secretarios y delegaciones de organismos obreros que las informaciones y citaciones...

SINDICALIZACION OBLIGATORIA Y MAS RACIONAL HORARIO DE TRABAJO ACTIVARAN LOS EMPLEADOS DE CASAS PARTICULARES

Labor que se propone desarrollar el Sindicato Profesional del Gremio—Directorio con el cual reinicia sus asambleas

Un buen número de miembros del Sindicato Profesional de Empleados de Casas Particulares...



Señores Agricultores, Viñateros, Chacareros, Arboricultores. Adquieran sus semillas, abonos, desinfectantes...

La Caja de Crédito Agrario

les ofrece para entrega inmediata: SALITRE SODICO POTASICO GUANO CAL AZUFRE CARBONATO DE CAL Sulfato y Carbonato de Cobre HUESOS MOLIDOS, YESO, ETC.

Semilla: Trigo Florencia

CEBADA FORRAJERA, CHEVALIER, EILS FRANKE POROTOS ARROZ BURROS BAYOS CORRIENTES Y ARQUEADOS MILAGROS CRISTALES COSCORRONES CABALLEROS RED - KIDNEY RED - MEXICAN TRIGUITOS, ETC., ETC.

FREJOLE SOYA

MAIZ MINESOTA, AMARILLO, COLORADO, CAMELIA GARBANZOS Semillón, Corahila legítima de los canales de Chiloe. Corahila, Alemana ovalada de la región de los Lagos

PAPAS

Dirijase sin pérdida de tiempo a HUERFANOS 1310 -- CASILLA 62-D Teléfono 83301 - 83302 - 83303

O A SUS AGENCIAS DISTRIBUIDORAS EN TODO EL PAIS

MATERIAS DE INTERES GREMIAL PREOCUPAN A LA FEDERACION DE EMPLEADOS

Asamblea de empleados de panaderías

SE VERIFICA A LAS 21, CON ASISTENCIA DEL SEÑOR SUBSECRETARIO DEL TRABAJO

El Sindicato Profesional de Empleados de Panaderías ha convocado a una amplia asamblea del gremio...

Cooperativa de Edificación "Juan Bonhome"

Con el carácter de segunda citación, la Cooperativa Juan Bonhome ha convocado a sus miembros...

Sociedad Unión de Pequeños

A las 21:30 horas, se llevará a efecto en el Salón-Teatro de la Sociedad Unión de Pequeños...

Serán consideradas en la asamblea de mañana.—El Servicio de Defensa Jurídica del organismo

Para continuar el estudio de los asuntos pendientes de la asamblea del 14...

El Departamento Jurídico continúa estudiando los asuntos pendientes...

Actividades en los diversos organismos

FELICITACION AL DIRECTOR DE CESANTIA.—La Central General Socialista de Colonización...

SOBRE SINDICALIZACION OBLIGATORIA.—El Sindicato Profesional de Empleados de Casas Particulares...

SINDICATO DE PINTORES Y R. S. AUTONOMIA.—En su sesión de ayer, entre otros...

CURSO DOMINICAL GRATUITO DE TELEGRAFIA.—Se desarrollará en la Escuela de Telegrafía...

DELEGACION DEL ARTICULO 24 DEL CODIGO DEL TRABAJO.—Se acordó solicitar al señor Ministro del Trabajo...

CONFERENCIA EN LA DAVILA BAZA.—Dictará el señor Arturo Edwards, el 31 del actual...

Se acordó comisionar al señor Santiago Aguirre para que en su gira al sur lleve la representación de la Confederación...

En la última junta general de delegados de la Confederación de Cooperativas...

Integrar la Junta de Vigilancia de la Caja Nacional de Ahorro...

Proponer como Consejero de la Caja Nacional de Ahorro...

En la orden del día se leyó el informe de la Comisión...

La matrícula continúa abierta. Los interesados pueden dirigirse...

Se dio cuenta del envío de una nota al Ministerio del Trabajo...

Se dio cuenta de que uno de los delegados de dicha población...

Se acordó patrocinar una manifestación de apoyo al Nuevo Administrador General de la Caja de Seguro Obrero...

En la sesión de esta tarde se tomaron las directivas necesarias para llevar a cabo este acuerdo.

Comité de Dueños de Mejoras de Chunchuco

Este comité, en junta general celebrada el 17 del presente...

Comisión de asuntos sociales

Se ha constituido la Comisión de Asuntos y Problemas Sociales del Sindicato Profesional de Empleados...

Se ha constituido el Comité de Asuntos y Problemas Sociales del Sindicato Profesional de Empleados...

“La Previsión”

El Directorio, en sesión celebrada ayer, acordó distribuir un dividendo provisorio...

Santía, 14 de julio de 1932.—ERNESTO BARRON, Presidente.



